



Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Benjamin Graf
Fachschaft Musik
asam-gymnasium@muenchen.de

Anmeldung für die Bläserklasse:

Die Anmeldung erfolgt bei der Schuleinschreibung in die Jahrgangsstufe 5.

DIE BLÄSERKLASSE



des
**Asam-Gymnasiums
München**

Was ist eine Bläserklasse?

An oberster Stelle steht die Freude am gemeinsamen Musizieren. In Jahrgangsstufe 5 hat Ihr Kind eine zusätzliche Musikstunde pro Woche zum Erlernen eines Instrumentes. Im regulären Musikunterricht liegt der Schwerpunkt auf dem Zusammenspiel im Ensemble.



Welches Instrument passt zu mir?

Die definitive Festlegung des Instrumentes erfolgt zwischen Pfingsten und den Sommerferien. Der persönliche Wunsch des Kindes steht im Vordergrund, wobei Absprachen mit dem Musiklehrer eine Häufung bestimmter Instrumente verhindern soll.

Welche Instrumente sind möglich?

Es wird Unterricht für Querflöte, Klarinette, Saxophon, Tenorsaxophon, Trompete, Horn, Bariton, Tenorhorn, Posaune und Tuba angeboten.



Voraussetzung für eine Bläserklasse:

Geeignet ist jedes Kind. Instrumentale Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

Ablauf einer Bläserklasse:

Die Bläserklasse läuft verbindlich ein Schuljahr. Die zwei regulären Musikstunden werden durch eine Nachmittagsstunde (Mittwoch 7. Stunde, 13.15 bis 14 Uhr) bei externen Instrumentallehrern ergänzt.



Was wird aus dem Instrument?

Besteht nach einem Jahr weiterhin Interesse an dem Instrument, wird die Miete auf den Kauf angerechnet.

Was kostet die Bläserklasse?

Der Unterricht in Kleingruppen wird von der Schule angeboten. Ein Instrument kann gekauft oder geliehen werden (z. B. bei Franz Traut oder Hieber & Lindberg). Im Schnitt kostet der Mietkauf eines Instrumentes inklusive Versicherung ca. 40€ im Monat.

Wie geht es nach der 5. Klasse weiter?

Nach einem Jahr Bläserklasse kann das Instrumentalspiel im Blasorchester bzw. der Big Band fortgeführt werden. Fortsetzung des Instrumentalunterrichts am Asam-Gymnasium auf privater Basis.